

PROMETE DAR CONTINUIDAD A LA 4T

ADÁN AUGUSTO
DIJO QUE ESTÁN
SENTADAS
LAS BASES
DEL CAMBIO.
EBRARD TUVO
UN ENCUENTRO
CON JÓVENES

REDACCIÓN



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Los cuatro aspirantes de Morena para ocupar la Coordinación Nacional para la Defensa de la Cuarta Transformación encabezaron asambleas en Querétaro, Oaxaca, Zacatecas y Jalisco, en el sexto día de actividades.

Adán Augusto López, en Matías Romero, Oaxaca, se comprometió a darle continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación.

"Vamos a ir a todos los pueblos y vamos a utilizar otras de las enseñanzas de Andrés Manuel López Obrador. No necesitamos recursos públicos para que la Cuarta Transformación continúe, esto es las tres S, suela de los zapatos, sudor de la

frente, y saliva que después se convertirá en programas sociales", dijo.

El exsecretario de Gobernación consideró que el proyecto de Cuarta Transformación es una revolución de las conciencias y que el presidente López Obrador sentó las bases del cambio en México.

Por su parte, Claudia Sheinbaum encabezó una asamblea informativa en Querétaro, donde destacó el humanismo que distingue al movimiento que representa. Asimismo, afirmó que "la lucha por la transformación es la lucha por la igualdad" y recordó que en este gobierno se implementaron la entrega de apoyos a personas de la tercera edad, que ya son un derecho constitucional.

Al final de su intervención un mariachi interpretó "Las mañanitas" y los simpatizantes le entregaron regalos y compartieron un pastel.

De visita por Puerto Vallarta, Jalisco, Marcelo Ebrard brindó su respaldo a los jóvenes, al tiempo que se dijo defensor de las libertades. "Siempre he sido partidario de la libertad de las personas", dijo en un video que publicó en Twitter.

Como parte del encuentro que sostuvo con jóvenes en el Domo de Basquetbol de la Unidad Deportiva Agustín Flores Contreras de Puerto Vallarta, llamó a éstos a conocer sus derechos y obligaciones.

De visita por Puerto Vallarta,



Jalisco, Marcelo Ebrard brindó su respaldo a los jóvenes, al tiempo que se dijo defensor de las libertades.

“Siempre he sido partidario de la libertad de las personas”, dijo en un video que publicó en Twitter.

Como parte del encuentro que sostuvo con jóvenes en el Domo de Basquetbol de la Unidad Deportiva Agustín Flores Contreras de Puerto Vallarta, llamó a éstos a conocer sus derechos y obligaciones.

En su natal Fresnillo, Ricardo Monreal aseguró que continuará en Morena, más allá del resultado de la encuesta que definirá la Coordinación de la Defensa de la 4T.

Agradeció las muestras de cariño y acompañamiento de familias enteras que salieron a saludarlo: “En el trayecto me encontré muchas familias, que desde el 97 me han seguido, familias completas y eso no lo puedo pagar con nada, sino con congruencia, lealtad”, indicó.

Con información de Frida Valencia, Mayeli Mariscal, Paris Salazar, José Luis López y Omar Hernández

VA POR
MAYOR
APOYO

1 Manuel Velasco, del PVEM, retomó sus actividades en el Bosque de Chapultepec.

2 Sostuvo un encuentro con campeones mundiales de diversas disciplinas.

3 Afirmó que los apoyos a deportistas no deben tener límites, pues son una inversión.

3

ASAMBLEAS
ENCABEZA ADÁN
AUGUSTO HOY
EN OAXACA.

3

MUNICIPIOS
DEL ESTADO DE
MÉXICO VISITA
SHEINBAUM.

2

DÍAS ESTUVO
MONREAL
EN SU NATAL
ZACATECAS.





RESPALDO

- 1
- Monreal ofreció trabajar para recuperar la seguridad en el país.



- 2
- Antes de ir a Oaxaca, Adán Augusto estuvo en Veracruz.



FOTOS: ESPECIALES



3 • Ebrard en un recorrido donde disfrutó de música de mariachi.



4 • Claudia Sheinbaum recibió presentes por su cumpleaños.

